

Ein Neuer Engel

Das Letzte Kapitel ist da

Von abgemeldet

Kapitel 6: Neue Freunde

Endlich geht es mal weiter, sorry das es so lange gedauert hat, aber ich hatte ziemlich stress in letzter Zeit und ändert sich in nächster Zeit leider auch net, aber trotzdem hab eihc Zeit gefunden weiter zuschreiben...
Viel Spaß beim lesen ^-^

Neue Freunde:

Als sie vor der Agentur standen überlegte Cecile: "Denkst du wirklich, dass deine Freunde nichts dagegen haben werden, wenn ich mitkomme?" "Klar denke ich das. Reiko is auch eine ganz Liebe." "Also gut gehen wir rein, ist nämlich auch schon ganz schön kalt hier draussen." Als sie drinnen waren, war es zuerst sehr still. Doch dann kam auf einmal Tsubasa herangelaufen. "Hallo Kazuya, da bist du ja endlich wieder!" "Hi Tsubasa." Cecile war überrascht. Sie erkannte das Mädchen sofort wieder. Da kam ihnen aber auch schon Reiko entgegen. "Da bist du ja endlich Kazuya, die anderen warten schon auf dich. Hast du die Proben etwa vergessen?" "Nein Reiko, mir ist nur etwas oder besser gesagt jemand dazwischen gekommen." er zeigte auf Cecile. "Oh..." Reiko stutzte. "Wer is denn das?" "Das ist Cecile Miyazaka. Sie ist heute erst hierher gezogen und hat sich dummerweise auch noch verlaufen. Ich habe ihr versprochen ihr zu helfen wieder nach Hause zu finden." "Ähm...wenn ich störe dann gehe ich wieder." mischte sich Cecile jetzt leicht unsicher ein. "Nein nein, du störst überhaupt nicht, du kannst ihnen ja bei den Proben zusehen wenn du möchtest." sagte Reiko freundlich. Das lies sich das Mädchen nicht zweimal sagen und Kazuya und sie gingen in den Proberaum. "Da bist du ja endlich Kazuya." wurde er gleich von den anderen begrüsst. "Wen bringst du den da mit?" "Das ist Cecile Miyazaka". Kazuya erklärten zum zweiten Mal wieso er sie mitgebracht hatte. "Herzlich Willkommen hier bei uns Cecile, wir freuen uns dich kennen zu lernen. Ich bin Hisho und das hier sind Ace, Ikazuchi, Hayate, Ginga, Kyle, Masato, Fushimaru und Shinobu" stellte Hisho Cecile jeden einzelnen vor. Sie war sehr froh das sie so freundlich begrüsst wurde. Die Jungs fing an zu Proben und Cecile schaute ihnen begeistert zu. Am Ende der Probe kam Kazuya auf sie zu. "Cecile bist du so lieb und wartest mal eben hier, wir wollen nur kurz was besprechen. Dann fahre ich dich auch nach Hause." "Ja klar, ist kein Problem." Kazuya lächelte sie dankbar an und ging dann mit den anderen aus dem Raum. Das

Gespräch dauert etwas länger als sie dachte und deswegen bekam sie Lust sich einfach mal auf die Bühne zu stellen. Aus irgendeinen Grund wollte sie jetzt singen und tanzen, also fing an sich zu bewegen und über die ganze Bühne zu wirbeln. Dabei sang sie ihr Lieblingslied, welches sie schon kannte seit sie klein war. Sie merkte nicht das die Jungs und Reiko zurück kamen. Diese aber machten keinen Anstand zu zeigen das sie wieder da waren, denn sie waren begeistert vom Tanz und Gesang Ceciles. Dann auf einmal bemerkte Cecile die Gruppe endlich und erschrack "Oh...tut mir Leid, ich wollte einfach nur mal ausprobieren wie man sich fühlt wenn man auf der Bühne steht." entschuldigend lächelte sie die Gruppe an.

"Du musst dich nicht entschuldigen. Ausserdem war es einfach nur super was du da gerade eben gemacht hast." fand Reiko jetzt ihre Sprache wieder und alle anderen stimmten ihr prompt zu. Cecile war überrascht und wurde durch die Kommentare ganz rot. "Magst du nicht mal mit uns proben?" kam jetzt die Frage von Hisho. Jetzt war Cecile mehr als überrascht. "Es sind doch gerade eh Winterferien, also wäre dafür doch viel Zeit, oder hast du schon etwas anderes vor?" Endlich konnte sich Cecile wieder fangen und eine Antwort geben. "Nein nein, ich fühle mich geehrt, dass ich mit euch proben darf." Währenddessen warf Kazuya einen zufälligen Blick auf die Uhr. "Hmmm...ich werde dich den jetzt dann auch mal langsam nach Hause bringen. Deine Strasse...wie die heisst das weisst du doch noch, oder?" "Ja das weiss ich." und sie nannte sie Kazuya, der daraufhin wissend nickte. Dann verabschiedete Cecile sich von den anderen und versprach auch gleichzeitig wiederzukommen, damit sie mal zusammen proben konnten. Als die Beiden auf dem Weg zu Cecile waren, dachte Kazuya viel nach. Schon die ganze Zeit hatte er in der Gegenwart von Cecile ein sehr komisches Gefühl gehabt. Als sie da waren verabschiedeten sich beide voreinander. Nachdem Kazuya losgefahren war ging Cecile in ihre Wohnung. Es war in der Zeit schon ziemlich spät geworden. Ausserdem war sie müde, deswegen wollte sie sich auch gleich ins Bett legen. Kazuya hatte versprochen sie nochmal anzurufen und darauf freute sie sich schon, denn sie merkte, dass sie ein sehr komisches Gefühl hatte wenn er in ihrer Nähe war. Sie dachte noch viel nach, bis sie dann endlich erschöpft und todmüde in einen schönen, langen Traum fiel.

So das wars schon wieder,aber ich verspreche das es so schnell wie möglich weitergehen wird...